

Gobernador firmó en Japón convenio de traspaso del telescopio MiniTAO

OBJETIVO. Buscan crear el primer observatorio comunitario para fomentar la actividad científica en niños y jóvenes.

Durante su gira por Japón, el gobernador regional, Ricardo Díaz, concretó la firma del convenio entre el Gore y la Universidad de Tokio para la donación del telescopio MiniTAO, que busca convertirse en el primer observatorio comunitario de la Región de Antofagasta y del país.

Díaz participó junto a

Eduardo Unda, Osamu Matsubara y Yuzuru Yoshii; de la presentación del modelo de planetario que será donado al municipio de San Pedro de Atacama, actividad que se llevó a cabo en las instalaciones del Planetario de Tokio de Konica Minolta, en la que también estuvieron presentes representantes de la compañía y

de forma telemática su presidenta, Yumiko Moto.

La obra civil se busca financiar vía FNDR; iniciativa que está aún en evaluación del Ministerio de Desarrollo Social, por lo que se revisaron detalles y plazos del proyecto, que tiene como fin acercar la ciencia y la astronomía a las comunidades locales y potenciar la



LA FOTOGRAFÍA OFICIAL TRAS LA FIRMA DEL CONVENIO EN JAPÓN.

educación científica de niños, niñas y jóvenes de la comuna.

Posteriormente se concretó la firma de un Memorandum de Entendimiento (MOU)

entre el Gobierno Regional de Antofagasta y la Facultad de Ciencias de la Universidad de Tokio, que tiene como propósito la colaboración en áreas

científicas, astronómicas, educacionales y culturales. Durante la firma estuvieron presentes también Osamu Matsubara, Yuzuru Yoshii, el embajador Ricardo Rojas, Eduardo Unda, y representantes de la Universidad de Tokio.

Dicho acuerdo permitirá fomentar el intercambio estudiantil, de pasantías académicas y la cooperación en el desarrollo de astronomía y desarrollo aeroespacial, además se contempla la donación de un telescopio a la región de Antofagasta, el cual será administrado por la Universidad de Antofagasta.

CS